

LEUTE



2 Der Musikverein Gralla, dirigiert von Kapellmeister Franz Schober KK



1 Sauberes Wolfsberg im Schwarzaual: viele Säcke wurden mit Müll gefüllt und fachgerecht entsorgt KK



3 Engagiertes Projektteam mit Caroline Vasicek und Boris Pfeifer BUCH



Sauberes Wettmannstätten: viele fleißige Helferinnen und Helfer haben rund 400 Kilogramm Müll gesammelt KK

2. Musiker in Wien

Mit der Eröffnung des Steiermark-Frühlings in Wien wurde dem Musikverein Gralla eine große Ehre zuteil. Unter Kapellmeister **Franz Schober** wurde groß aufgespielt - von traditioneller Blasmusik bis zu Big-Band-Sound. „Unser Musikverein hat die Region top repräsentiert“, freut sich auch Bürgermeister **Hubert Isker**.

3. Musicalabend für die gute Sache

Die Andrew Lloyd Webber Gala - im Auftrag des Lionsclubs Deutschlandsberg und organisiert von Schülerinnen der HLW Deutschlandsberg - steht am Samstag, dem 20. April um 19.30 Uhr in der Steinhalle in Lannach am Programm. Gesungen werden die bekannten Nummern von den Wiener Musicalstars **Caroline**

Vasicek, Boris Pfeifer und **Reinwald Kranner**. Der Reinerlös dieser Benefizveranstaltung wird vom Lionsclub unter dem Motto „Sofort vor Ort“ den Sozialarbeitern des Bezirkes Deutschlandsberg für unbürokratische Soforthilfe zur Verfügung gestellt. Kartenreservierungen sind unter Tel. 0664-404 83 00 möglich.

1. Frühjahrsputz in Gemeinden

Wolfsberg/Schw. und Wettmannstätten sind sauber.

85 Schülerinnen und Schüler der Neuen Mittelschule und Volksschule Wolfsberg/Schwarzaual fanden sich über Initiative der Marktgemeinde unter Bürgermeister **Rupert Wahrlich** ein, um im

Bereich der Gemeindestraßen weggeworfenen Müll einzusammeln. Mehr als 15 Erwachsene aus den Bereichen des Lehrpersonals, der Freiwilligen Feuerwehren Wolfsberg und Marchtring, der Berg- und Naturwacht und der Elternvereine begleiteten die jugendlichen Müllsammler.

Mit großer Begeisterung und Eifer reinigten die Kinder die Straßenbankette, Gräben und Waldränder von leeren Bierdosen, Plastik- und Glasflaschen, Zigarettenschachteln, diversen Verpackungen bis hin zu Autobestandteilen. Zum Schluss wurde ein riesiger Müllberg an die Mitarbeiter der

Marktgemeinde Wolfsberg im Schwarzaual zur endgültigen Entsorgung übergeben.

Szenenwechsel nach Wettmannstätten: Die Feuerwehren Wettmannstätten und Wohlsdorf, die Jagdgesellschaften Wettmannstätten und Wohlsdorf, der ESV, ÖKB, der UFC Wettmannstätten und die Ull-Mannschaft, der Freizeitclub und die Mitglieder der Perchtengruppe Höllenteufel sammelten rund 400 Kilogramm Unrat und sorgten so für eine saubere Gemeinde. Bürgermeister **Helmut Kriegel** bedankte sich bei allen fleißigen Helferinnen und Helfern für ihren großartigen Einsatz.